

11月の園だより

上越三ツ屋わくわくちびっこ園 (11月号)



昼夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。ハロウィンでは可愛い衣装に着替えみんなで楽しく過ごしました。来月は、子どもたちが楽しみにしているクリスマス！サンタさんに会えるのを心待ちにしています。気温差で体調を崩しやすく、感染症が流行る時期です。生活習慣を整え、元気に過ごしましょう!!



楽しいハロウィンパーティーになりました🎉

衣装に着替えて『ハイ！チーズ♥️』ハロウィンパーティーの始まり🌟
みんなで「おばけのばけちゃま🎵」を踊ったよ☆ハロウィン給食おいしかったね😊



そして...
ジブリでおなじみの
カオナシも
来てくれました🍡



🌸新しいお友だち🌸
たくさん一緒に遊ぼうね!!



今年もウェスティックさんにおじゃましました♥️
「トリック・オア・トリート！」たくさんお菓子をもらい子どもたちは大喜び♥️



🌸11月生まれのお友だち🌸



Happy birthday

今月のお楽しみは、プレゼントの中から、動物の好きな食べ物ができたよ🍰
大きなケーキにふうーしたよ!!楽しかったね🎂



🍄🍄🍄🍄🍄🍄🍄🍄

🎄 12月の予定 🎄

- 12/13(金) お誕生日会
- 18(水) 発育測定
- 20(金) 避難訓練
- 24(火) クリスマス会

🎁🎅🎄🎅🎁